



Man sieht eine schwarzweiße Katze,
zwei wachsamen Augen, die hat 'se,
denn was ringsum passiert,
hat sie sehr int'ressiert.
Klar – Neugier ist fehl hier am Platze ...

Die Augen verzieht sie zu Schlitzen.
„Laßt mich doch in Ruhe hier sitzen.
Gleich zeig' ich die Krallen,
die schärfsten von allen,
es blutet, wenn die Euch mal ritzen ...“

Wie wir sitzt sie gern in der Sonne;
(Diogenes, nur ohne Tonne ...)
Darf man sie jetzt stören ?
Was würden wir hören ?
Mensch, schleich Dich, sonst kratz' ich. Ich komme ...